



Auch in diesem Jahr wird es in Hornburg wieder einen Osterspaziergang geben.

Fotos: Veranstalter

Förderkreis Heimatmuseum Hornburg:

Eröffnung der Museumssaison 2024 und Osterspaziergang

Hornburg/Landkreis. Auch in diesem Jahr lädt der Förderkreis Heimatmuseum Hornburg wieder zum alljährlich stattfindenden fröhlichen Osterspaziergang am 1. April um 11 Uhr zum Heimatmuseum am Montelabbateplatz 1 in Hornburg ein.

Unterwegs wird von altem und neuerem Osterbrauchtum erzählt.

Alle Teilnehmer, die dazu Lust und Laune haben, werden gebeten, einen Osterstecker zu basteln

und diesen zum kleinen Rundgang durch die Stadt mitzubringen. Der Umzug führt an der Hagenmühle vorbei durch die Neue Straße zum Marktbrunnen, wo der Brunnen traditionell gekränzt wird. Auf Grund der Straßenbaumaßnahme der Gemeinde im Bereich der Marktstraße wird der Weg zurück zum Museum je nach Baufortschritt über den Innenbereichsparkplatz führen.

Nach dem Spaziergang durch

die Stadt und dem Kränzen des Brunnens möchte man bei schönem Wetter warme und kalte Getränke auf dem Museumsvorplatz ausschenken und den Rundgang bei netten Gesprächen ausklingen lassen

Die Veranstalter freuen sich auf viele kleine und große Besucher und hoffen auf einen sehr schönen Vormittag am Ostermontag.

Das Heimatmuseum Hornburg ist für alle Besucher ab Donnerstag, 28. März, wieder regelmäßig von Donnerstag bis Sonntag in der Zeit von 14 bis 16 Uhr geöffnet. Änderungen sind kurzfristig möglich. Das Biedermeierhaus öffnet ab dem 31. März 2024 wieder an Sonn- und Feiertagen.

Im vorigen Jahr hat der Förderkreis Heimatmuseum Hornburg e. V. eine tolle Zuwendung erhalten. Siegfried Lochau hat dem Heimatmuseum aus dem Nachlass seines Vaters Ewald Lochau, der ein Gründungsmitglied des Förderkreises war, 24 Ölgemälde in Holzrahmen mit Hornburgmotiven überlassen. Diese Bilder werden ab diesem Jahr zwischen den verschiedenen Ausstellungen in der Museumsgalerie zu sehen sein.

Das Museum freut sich sehr über diese Schenkung und auch darüber, dass die Galerie nun auch ganzjährig Besuchern offensteht.



Auch dieses Gemälde von Ewald Lochau wird in der Ausstellung im Heimatmuseum neben vielen anderen zu sehen sein.